

Kein guter Tag...

Eine 3:1 Führung bis zur 70. Minute, aber am Ende null Punkte.

Was waren die Gründe ?

1. Zu einem mussten wir unseren kompletten Sturm ersetzen, Mike Fuhrmann (Urlaub) und Uwe Ott (Hochzeit) fehlten. Auch Jens Laueremann's fehlen in der Abwehr machte sich bemerkbar.
2. Verletzte Spieler wie Gordon Munn und Thomas Krahe werden uns auch in den nächsten Spielen leider nicht zur Verfügung stehen.
3. Einige Entscheidungen des Unparteiischen brachten sichtlich Unruhe in das Spielgeschehen meiner Mannschaft (Elfmeterentscheidung in der 81. min.).
4. Oder sollte es die fast unerträgliche Hitze gewesen sein ?

Waren das wirklich die ausschlaggebenden Gründe für unser verlorenes Spiel !?

Ich denke zu 50 Prozent ja!

Wir hatten zwar aus den wenigen Chancen eine 3:1, teilweise glückliche Führung erzielen können, doch gerieten wir immer wieder in Schwierigkeiten, derweil unser Interimssturm mit Peter Marx u. Carsten Stammel die gegnerische Abwehr nicht so unter Druck setzen konnte, wie wir es von Uwe Ott u. Mike Fuhrmann hätten erwarten können.

Zudem hätte Jens Laueremann in der 2. Hälfte der Abwehr mehr Rückhalt gegeben. Auch Gordon Munn im defensiven Mittelfeld wäre in Halbzeit 2 eine starke Alternative gewesen.

Unser Gegner war heute physisch stärker zumindest was die 2. Spielhälfte betraf, die Schlüsselspieler Django Lukas, Lulu Reinhardt und Murat... konnten sich einige Male sehr gut in Szene setzen. Meine Mannschaft hatte ab der 70. min wenig entgegenzusetzen. Motiviert, dadurch läuferisch im Vorteil, erkannte unser Gegner die Chance, setzte nach und kam immer wieder zu Vorteilen. Meine Jungs waren platt, darüber hinaus musste ab der 80. min. die gelb/rote Karte von Torsten Krissel kompensiert werden. Ich persönlich muss mir den Vorwurf gefallen lassen, nicht rechtzeitig erkannt zu haben, nach der 3:1 Führung energischer darauf eingewirkt zu haben, den Offensivdrang meiner Spieler, die zudem am Ende waren, einzuschränken !

Trotz vier Gegentore, an Sebastian Kubik kann man das verlorene Spiel nicht festmachen, er zeigte eine solide Leistung.

Doch Köpfe hängen lassen gilt nicht, heute ist Widergutmachung angesagt. Der momentane Tabellenführer FC Urbar dürfte genug Ansporn sein, zu beweisen, dass wir auch anders können !

Euer Trainer
Alfred Fuhrmann